

# El Gobierno debe defender la propuesta de impuesto a gas y carbón: Cabrera

En su opinión, se está cediendo a un lobby que no tiene sentido y ahí hay una inconsistencia del Gobierno.



#Debate radio

#Programa radio

#Radio

#Programación

#Medios comunicación

+

Compartir



Valorar

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

Caracol Radio | 20/12/2016 -

Según el columnista y analista económico, en el debate de la reforma tributaria ha faltado mucha información y, por ejemplo, no hay una sola cifra de en cuánto se afectan los recaudos con los cambios.



En el debate de Hora 20, Mauricio Cabrera advirtió sobre las consecuencias del aumento en las tarifas del IVA sobre la inflación y sobre el crecimiento de la economía.

También dijo que las tarifas efectivas de renta, por exenciones, terminan siendo apenas el 60% de la tarifa real.